

Adrogué, 16 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
S. _____ / _____ D.-

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Agustina Belén Ciccarelli, en mi carácter de egresada de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires, tengo el agrado de dirigirme a Uds. a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

Conozco al postulante desde marzo del 2022 por haber sido su alumna en la materia de Derecho Internacional de los Derechos Humanos en la Universidad de Buenos Aires. En el primer cuatrimestre del 2022 hemos compartido diversos escenarios académicos donde se abordaron diferentes situaciones de Derechos Humanos en nuestra región y en el mundo. Es gracias a esta asignatura que me consta que Federico posee las cualidades personales y profesionales para desempeñarse de buena manera en el organismo internacional al cual postula. Su trayectoria profesional y académica, su incansable defensa de los derechos de las personas en situación de vulnerabilidad, su experiencia como ex alumno y actual docente para impulsar a los demás a continuar trabajando por los derechos humanos, y sobre todo sus valores personales, son cualidades deseables de todas las personas que integren organismos internacionales como la CIDH. Por ello, con gusto avalo su postulación.

Agustina Belén Ciccarelli
agustinabelenciccarelli@gmail.com